



Un événement surprenant a eu lieu ce week-end à l'aéroport international de Yaoundé Nsimalen, au Cameroun, lorsque les autorités ont découvert un garçon âgé de 15 ans caché dans la soute d'un avion. Ce jeune élève du Complexe Scolaire Bilingue Catholique Père Monti à Yaoundé prétend avoir réussi à accéder au tarmac en escaladant un arbre situé dans le compartiment d'accès réservé au personnel.

Le parking de l'aéroport est bien gardé par la gendarmerie et la société CAMPORT est chargée de la sécurité des avions. Malgré cela, personne n'a eu connaissance de l'intrusion du jeune homme dans la soute de l'avion. Les autorités sont actuellement en train d'enquêter sur les omissions qui ont permis cet événement exceptionnel et d'évaluer les mesures de sécurité en place à l'aéroport.

Interrogé par les autorités, l'adolescent a expliqué qu'il avait l'intention de se rendre en France. La découverte de cet adolescent dans la soute de l'avion a provoqué une onde de choc parmi les autorités aéroportuaires et les responsables de l'éducation. Des discussions sont en cours pour comprendre les raisons qui ont conduit le jeune garçon à prendre une telle décision dangereuse.